J'ai effectué mon stage de fin d'année en DUT Informatique à Frontware International en Thaïlande. J'ai choisi la Thaïlande car j'ai toujours été un passionné de la culture asiatique (tradition, gastronomie, littérature).

Les conditions de travail et les personnes dans l'entreprise m'ont vite mis à mon aise. En effet avec une chaleur étouffante, je pouvais venir en bermuda au travail et le bureau était climatisé. Les collègues étaient également très accueillants, toujours souriants et prêt à répondre aux questions que je leur posais. Ces qualités, que l'on peut voir chez tous les thaïlandais, m'ont permis de m'intégrer très rapidement et de me faire de nouveaux amis. Au bout de deux mois et demi j'ai appris à encore plus les connaître et je dois avouer que ça m'a fait un pincement au cœur de retourner en France.

Bangkok est également une très grande ville où l'on ne risque pas de s'ennuyer de jour comme de nuit. En effet, la capitale regorge de lieux touristiques, de grands centres commerciaux, de night club et bars. Sinon il y a aussi les plages qui font la réputation de la Thaïlande, la plus touristique est sans doute Phuket dans le sud, où l'on peut pratiquer de nombreuses activités mis à part se baigner dans la mer bien sûr.

Pour tous ceux qui veulent faire un stage à l'étranger, je vous conseil vivement de le faire à Frontware et je vous garantie que vous allez vous plaire. Même que quand le moment sera venu de retourner en France, vous ne voudriez plus quitter ce magnifique pays qu'est la Thaïlande.